

ドリームプロジェクト
宮城・東北 Dream Project

☆2015年1月25日柏レイソル戦ドリームプロジェクト活動報告☆

ドリームプロジェクト 2015SEASON 第14回。

今回は仙台市から、66名ご来場頂きました。

※諸事情によりハイタッチ・ウォーミングアップ見学は延岡市よりご招待の子ども達にご参加頂きました。

下記掲載写真は延岡市U-15代表の子ども達です。ご了承・ご理解のほどお願い致します。

アップ選手入場前に記念撮影☆



しっかり一列に並んで選手の入場を待ちます！



選手入場！パワーを込めてハイタッチ！！



頑張って下さい！と大きな声を掛けていました♪



しっかり見学してチームの練習に生かそうね！！



プロのキック力はすごいよね！パススピードにも驚き！



(試合結果: ベガルタ仙台 0 - 1 柏レイソル)

下記感想はドリームプロジェクト仙台市ご招待の皆様より頂きましたものを掲載しております。

★感想★

☆はじめてサッカーを見にきて、とてもうれしいです。

あと、しあいでまけてとてもくやしかったです。

また、サッカーを見にいきたいです。

(小学3年生)

☆しょうたいしてくれてありがとうございました。

負けてくやしかったです。

これからも練習がんばってください。

(小学6年生)

☆はじめて見ました。負けたのはざんねんだったけどおもしろかったです。

(中学1年生)

☆初めて見に来たのですが、普段見れない席で見れたので良かったです。
今日は負けてしまいましたが、次回は頑張って下さい。
応援しています！
(保護者)

☆ベガルタの試合を生で観たのは初めてだったので、すごく刺激的でした。
コートを上から見るとこんなにも広いのかと驚きました。
選手のフェイントのかけ合いやロングパス等、
実際自分の目で見ることができて良かったです。
とてもおもしろいゲームでした。
今回機会を頂けて大変嬉しく思います。ありがとうございました。
(高校3年生)

☆はじめての試合観戦、すごく緊張していましたが試合を見ているうちに
どんどん夢中になって見ていました。
今日は本当にありがとうございました。
選手の皆さん、お疲れ様でした。頑張って下さい。
(保護者)

★(株)マンダム様、井村屋(株)様、サンヨー食品(株)様より
ご招待者様へのお土産をご提供頂きました。ありがとうございました！



またスタジアムに来てね！
待ってるよー★★★